

MUT ZUR LÜCKE

beweist

Judith Holofernes



Fotos: © victor zastal'skiy / Fotolia; info@macrosonische.com

Wenn Judith Holofernes an Studium denkt, *musst sie oft heftig lachen*. Dass sie ihr Studium an der Hochschule der Künste in Berlin damals abgebrochen hat, *hat sie nie bewusst* Heute konzentriert sich die gebürtige Berlinerin auf die Musik und *auf's Schreiben* Unter einen Hut bekommt sie das, indem *sie staunend das dem Finstergucker* Zusätzlich findet die ehemalige »Wir sind Helden«-Frontfrau auch noch Zeit, ein ganzes Buch mit Gedichten über Tiere zu füllen. Auf die Idee hierzu kam sie *mit acht Jahren* Ihr Lieblingstier ist *der A.H.U.* weil *ich habe's voll raus* Über *Trottelkummern* würde die Autorin aber auch gerne mal schreiben. Wenn sie nicht gerade Musik macht oder Gedichte schreibt, verbringt Judith ihre Freizeit gerne mit *Spaziergängen im Wald* denn dabei *kommen ihr tolle Ideen* Den Titel für ihr aktuelles Album »Ich bin das Chaos« wählte die Künstlerin, weil *sie chaotisch ist* Die neuen Liedtexte beschreibt Judith selbst als *sehr lustig und sehr kreativ* Auf der Deutschlandtour für ihre Platte hatte sie viele tolle Erlebnisse, am schönsten war aber, als *wo im Hof vom Astra in Berlin* *ein Fuchs gesehen haben* Das Album hat die 40-Jährige mit ihrem Mann Pola Roy zusammen produziert, das fand sie *fantastisch!* Mit »Wir sind Helden« standen die beiden viele Jahre gemeinsam auf der Bühne. Wenn sie an diese Zeit denkt, kommt ihr gleich *ruhet von der Besetzung* in den Sinn, schließlich *macht das so sehr viel Spaß* Genug in Erinnerungen geschwelgt – für die Zukunft plant Judith *viele Konzerte & neue Musik*. Dabei darf *das* *Nichts sein* nicht zu kurz kommen, denn *das ist ihre wichtigste Grundbedingung für die* In diesem Sinne rät sie allen Studenten: *guckt genau, ob ihr das nicht* !

Eure *Judith Holofernes*

Judith Holofernes wurde am 12. November 1976 als Judith Hofelder-von der Tann in West-Berlin geboren. Ihr Künstlername Holofernes spielt auf die Geschichte von Judith und Holofernes im Alten Testament an. Die ersten musikalischen Erfahrungen sammelte die Künstlerin als 14-jährige Straßenmusikerin in Freiburg, wo sie bis zu ihrem Abitur mit ihrer Mutter lebte. Ihren Durchbruch erlebte sie als Frontfrau von »Wir sind Helden«. Die Musikerin, Autorin und Songschreiberin lebt mit ihren Kindern und ihrem Mann Pola Roy, auch ein ehemaliges Bandmitglied von »Wir sind Helden«, in Berlin. *Mut zur Lücke beweist das nächste Mal: Kraftklub*

Und im nächsten audimax?

- Tipps zum Semesterstart
- Traineeprogramme im Porträt
- Consulting & Wirtschaftsprüfung

Wann?
Ab 15. September 2017
an deiner Hochschule!